

S T U D I E N VERTRETUNG VERFAHRENS T E C H N I K

Hallo liebe LeserInnen!

Was hat sich getan im Studium der Verfahrenstechnik? Wie steht's mit dem neuen Studienplan? Was ist in der Studienrichtungsvertretung los? Diese Fragen sollen in den nächsten zwölf Seiten beantwortet werden.

Neues aus der Studienrichtungsvertretung

LOGO LOGO!

Die Studienrichtungsvertretung für Verfahrenstechnik hat, angesteckt durch das Logo-Fieber an der TU-Graz, (MB-Logo, Neues Logo für die TU-Graz, Neues ÖH-Logo) nun auch ein eigenes Logo. Es wird die öffentlichen Schreiben zieren und Dich beim Sortieren der Aushänge unterstützen. Es ist bei normaler Größe leicht leserlich und auch noch aus 2-3 Meter Entfernung zu erkennen. Ich werde nun Deine Vorstellungskraft etwas in Anspruch nehmen: Die Winkel sind graublau, die VT-Zeichen Grün und die Schrift schwarz; die Winkeln können als Anfang und Ende eines industriellen Herstellungsprozesses gedeutet werden, dazwischen steht die Verfahrenstechnik, sie findet den Weg! Für VerfahrenstechnikerInnen und Insider: Das Photonegativ des Logos betrachten und man kann einen Behälter (Reaktor) mit zwei Flanschen für Ein- und Auslaß erkennen.

Mailingliste

Um eine rasche Verbreitung der Informationen zum Studium zu ermöglichen hat die STRV-Verfahrenstechnik eine Mailingliste eingerichtet und mit den Instituten Kontakt aufgenommen. Es kann sich jeder selbständig ein und austragen. Informationen zum Verfahrenstechnik-Studium mail bitte an OWNER-VT@oeh.tugraz.ac.at Näheres auf der Rückseite dieser MB-Aktuell Ausgabe!

Stammtisch Verfahrenstechnik

Der erste Stammtisch fand im November 1999 statt. Seither hat fast jedes Monat einer stattgefunden und war mit 30 bis 40 Personen gut besucht (fast 10% aller VT'ler). Der

Stammtisch dient zum Knüpfen von Kontakten zwischen den Studierenden der verschieden Semester mit und ohne alkoholfreier Limonade. Der nächste findet am Dienstag den 11. April ab 20 Uhr im Bierbaron statt!

Viel Erfolg bei Deinem Studium wünscht Dir

Ludwig GEBHARD gelu@oeh.tu-graz.ac.at (Vorsitzender der Studienrichtungsvertretung für Verfahrenstechnik)



Ludwig Gebhard